



たま校通信 No. 1

石川支援学校たまかわ校

令和4年4月18日(月)

校庭に桜吹雪が舞い、新緑まぶしい季節となりました。新体制となり学校は明るい笑顔と元気な声に満ちています。感染症対策と合わせて、寒暖差の大きな時期ですので、体調面に配慮しつつ楽しい学校生活に努めてまいります。

今年度も引き続き学校便り「たま校通信」を発行します。学校ホームページにも記事を挙げていきますので、そちらもご覧ください。(HP:ishikawa-sh-tamakawa.fcs.ed.jp)

たまかわ校 令和4年度スタートです！



4月6日、着任式・始業式、入学式を行いました。小学部5名、中学部4名の新入生を迎え、小学部45名、中学部20名 計65名教職員45名でスタートしました。



今年度もお世話になります



須賀川コースは野本観光大型バス。添乗員は矢内さんです。

矢吹・鏡石コースは2台。水色バス、運転手は塩澤さん、添乗員は介助員関根さん。マイクロバス添乗員は近内さんです。



おしらせ

- 依然、新型コロナウイルス感染症の猛威は続いています。引き続き、体調管理の御協力をお願いします。
- 感染防止対策を行い、できる限り学習活動は保証していきたいと考えています。授業参観、個別懇談の実施も予定しております。個別懇談は30分間とし、短時間で充実した内容になるよう努めたいと思います。
- 学校への送迎では、安全運転に御協力いただきありがとうございます。玉川村の警察からも注意喚起がりましたが、交差点や校門付近、敷地内の徐行運転をお願いします。
- 裏面に教職員の写真を掲載しました。1年間どうぞよろしくをお願いします。

今年度も安全・安心な通学バス運行に努めます。4月末までは教員も添乗します。

本日より新転入生の通学バス利用がはじまりました。同じバス停の方々に乗降車の仕方などの確認をしていただき、円滑に乗降車ができるよう御協力をお願いします。気付いた点がありましたら御連絡ください。

通学バス内の破損や汚損は保護者負担となりますので、ご承知おきください。